

かわいいおばあちゃん、がんばってね

8月22日 「ナミイと唄えば」上映会に70名



猛暑の中、4回の上映会に、高齢者を始め、主婦・青年・子どもなど70名が来場し、次々に共感と笑い声が生まれるなか、楽しんで鑑賞しました。

毛利代表理事は挨拶で、「五十、六十が蕾なら 七十、八十は花盛り
私の人生これからと 老後の花を咲かせましょう」という、主人公ナミイの
テーマソング「老後の花」を紹介。自身疲労感があった還暦の昨年、郷里新潟の山村に住む
九十歳同士の叔母夫婦から、「この辺りでは、七十、八十は現役のうち、九十になって
始めて老人と呼ばれる」と聞いて、「あと三十年、現役でいられるんだ、と思い直し
元気になった、現役というのは、仕事に限らず、社会やいろいろな人びとと繋がって生きること。
私と同じように元気になってもらえるようにと今回の上映会を企画した」と述べました。

アンケート

- ・「百姓ばあさんです。今日はありがとう。ナミイおばあに元気をもらいました」(79歳女性)
- ・「ナミイの太い生き方、感動的でした。元気を与えてくれる映画でした」(1937年生まれ男性)
- ・「かわいいおばあちゃん、がんばってね」(2002年生まれ女子)
- ・「感動しました。楽しかったし！戦争や周りの人々に翻弄されながらも、
「昨日のことより明日の夢」を見ながら生きてゆく85歳。私もがんばらねばー。
よい映画をありがとうございました」(昭和22年生まれ女性)
- ・「今年の夏はとても暑く、熱中症で命を落とす方も出ています。特にお年寄りが多く、クーラーも
付けられず人知れずなどということも伝えられています。また、お年寄りの行方不明なども伝
えられ人のつながりのうすさ、お年寄りの生きづらい世の中のことばかり伝えられるなかで、ナ
ミイさんのように年を取ることを楽しみ、人生を楽しんでいる姿をもっと多くの人に知ってもら
って、皆がそういう生き方を選べるようになるといいなと、深く思います」(男性)

- ・「会場のポスターを見て参加しました。なかなか元気を与えてくれて、今日は参加してよかった。次回はできれば参加したいと思っています」
- ・「素晴らしい内容で、大きな感動と力をいただきました」(女性)
- ・「大感激しました」(昭和2年生まれ男性)
- ・「大変良かったです。元気をたくさんいただきました。いつまでも元気で歌い続けていただきたいです」(1959年生まれ女性)
- ・「見てみたかったのでよかった。歌や踊りは、気持ちを楽しくさせていいものだと思った。ナミイおばあのようなかわいい、おもしろい、人を喜ばせるおばあさんになりたいです」
- ・「大変良かった、元気をもらえた」(男性)
- ・「息子の永住の地としている沖縄のことをできるだけ知りたいと思って参加しました。風土と人間性に深いつながりがあると沖縄を訪ねるたびに思います。ナミイおばあは、私の知っている沖縄のおばあさんの代表のように思いました。見ていて思わず顔もほころびます。120歳は無理でしょうが、自分自身もいきいき人生を目指します。」